

12/03/25

**OPINIÓN** 



## CORPORATIVO

## Cobranza Delega



freno presidencial a los cambios a la Ley General de Títulos y Operaciones de Crédito que pensaba incluir la "Cobranza

El gigante global del

comercio electrónico

Amazon alcanzó un

acuerdo con la Federación

Mexicana de Futbol para ser

patrocinador de la Selección

Nacional de México

Delegada", el tema sigue causando escozor en el ámbito legislativo, pero también en el financiero. Hay quienes han querido culpar al líder sindical y senador morenista, Pedro Haces de esa iniciativa, pero está muy lejos de tener algo que ver.

Y es que habrá que recordar que su propuesta se presentó en 2018, dos años antes de lo que se definió como la Ley de Cobranza Delegada, y ahora el dictamen que se buscó aprobar en el Senado parte de una iniciativa del 2020 promovida por el también morenista, Casimiro Méndez.

Pero si de buscar culpables se trata, el partido guinda ya lo dejó claro, y es que la destitución de Cuauhtémoc Ochoa de la presidencia de la Comisión de Hacienda poco dejó a la imaginación.

Por lo pronto, a partir del crecimiento que sigue mostrando el crédito de nómi-

na habrá que ver si así como actuaron por las consecuencias políticas de la polémica reforma, Morena hace caso al llamado de la Asociación Mexicana de Empresas de Nómina (Andem) para buscar tazas crediticias iustas, y topes al salario

que se pueden canalizar a la contratación de algún préstamo.

Y bueno, de lado de la Condusef se ha expuesto que cualquier iniciativa en ese sentido deberá tutelar los derechos de protección del salario del trabajador.

## LA RUTA DEL DINERO

Cuando algunos cuestionan la importancia de restablecer la Comisión Interparlamentaria México-Estados Unidos como interlocutor con el presidente Donald Trump, ahora se sabe que el senador Mike Crapo es una de las voces más escuchadas, tanto del secretario de Comercio, Howard Lutnick como del representante comercial Jamieson Greer...

Tras el descubrimiento del campo de exterminio en Teuchitán, Jalisco el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas no se anduvo por las ramas y cuestionó acremente a Movimiento Ciudadano que gobierna en esa entidad por encubrir hechos criminales, toda vez que el propio gobernador Pablo Lemus reconoció el do-

mingo pasado que desde septiembre pa sado sabían de su existencia, pero nadie hizo nada... Que esta semana podría estar listo el relevo de Carlos Lerma en la dirección de Altan Redes que como sabe es la gran apuesta del gobierno federal para llevar internet a millones de familias a precios aseguibles... Ya como mandamás de la Federación Mexicana de Futbol, Mikel Arreola acaba de amarrar una alianza con Amazon que lleva aquí Pedro Huerta para que el gigante global del comercio electrónico sea patrocinador oficial de la Selección Nacional de Futbol rumbo al Mundial de 2026.

El acuerdo se extiende a la Liga BBVA Mx y la Liga Mx Femenil y contempla que Amazon maneje la tienda oficial, además de la difusión de contenidos por su plataforma de streaming... Sin decir agua va a la organización vecinal (Copaco) de Lomas de Chapultepec se decidió acabar con los jardines que durante más de una década vecinos y empresarios de avenida Las Palmas, entre las calles de Monte Grampians y Monte Stanovoi, han cuidado y cultivado con esmero.

La empresa que cuidaba esos jardines, Disart informa que desde el 15 de febre-

> ro pasado la alcaldía decidió cerrar el agua para riego y levantar los jardines, dejando aquello en pésimas condiciones al destrozar jardines, plantas y árboles cultivados durante más de una década.

> El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauri-

cio Tabe ha dicho que el mantenimiento de Palmas es responsabilidad del Gobierno de la CDMX de Clara Brugada.

La pregunta que se hacen los vecinos es ¿quién fue el cavernícola que decidió destruir las áreas verdes que cuidan y pagan empresas y particulares? Scotiabank ilumina su sede corporativa de color morado en marzo para conmemorar el Mes de la Diversidad, Equidad e Inclusión.

Para dar inicio a esas actividades, el banco, dirigido por Adrián Otero Rosiles llevó a cabo su tradicional "Pedaleada por la Equidad", en la que colaboradores y sus familias se reúnen para promover la equidad mediante el ejercicio en bicicletas fijas... Tras una trayectoria exitosa de dos décadas Luis Lozano presidente de Toyota Motor de México anuncia su retiro y el inicio de nuevos retos, entre ellos el comienzo como consultor de esa armadora.

Takaaki Kuga, vicepresidente de Estrategia Corporativa y Desarrollo de Negocios tonará la estafeta aprovechando su experiencia global.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

INDEPENDIENTE 4 12/03/25 OPINIÓN



